

Compte-rendu, réunion du conseil municipal des jeunes Mardi 3 décembre 2024

Participants

Équipe municipale:

Zoé Plichon, Lydia Alonso, Isabelle Bayeron, Anne Reymbaut, Ophélie Mercier, Éric Marchand, Ludovic Cherpin

Collège La Platière:

Maxence Mayaud, Gaspard Van Parys, Violette Van Parys, Ethan Gonon

Collège Sainte Thérèse:

Yanis Desporte, Matis Glatard

IME Perce-Neige:

Lorenzo Sangiovanni, Sacha Michallet

Excusés:

Tiffany Gauthier, Basil Bourrassaud

I. Visite de la mairie

La réunion débute à 17h00 dans la salle de réunion du conseil municipal. Mr Poyet, qui connaissait les châtelains qui ont vécu dans la mairie avant qu'elle ne soit léguée à la commune, procède à une visite guidée de celle-ci à la demande de la conseillère en charge et de ses collègues. Nous le remercions pour sa généreuse contribution.

II. Remise en contexte par rapport à l'année dernière

Après la visite, la conseillère en charge invite les conseillers à lister ce dont ils se souviennent en rapport avec l'année dernière, à savoir que le conseil avait deux projets de prévu: un réaménagement du parc de l'îlot Jean-Jaurès, et la création d'un verger servant aussi de parc, en collaboration avec la Commission Environnement ayant pour référente Ophélie Mercier. Ils avaient aussi été concertés lors du dernier conseil pour savoir quelles plantes ils voulaient voir dedans.

III. Présentation du plan d'Ophélie Mercier pour le verger

Ophélie revient vers les conseillers avec une liste de plantes basée sur celles que les conseillers avaient dit vouloir voir apparaître dans le verger, ainsi qu'un plan détaillant où elles seraient positionnées. L'avis des conseillers n'a pas pu être demandé pour cela car les plantes ont des besoins très précis qu'il fallait respecter. Il leur a cependant été demandé d'indiquer où et quel genre de mobilier extérieur ils souhaiteraient voir. Les idées ont été collectées, et la conseillère en charge ainsi que ses collègues vont recréer des plans basés sur les demandes qui faisaient le plus consensus, pour lesquels les conseillers et les jeunes qu'ils représentent pourront voter. Ils doivent également réfléchir à un nom pour leur jardin.

IV. Délibérations sur la date de plantation

Ophélie indique aux conseillers qu'il faut décider d'une date de plantation et que cette dernière doit se situer en Janvier. Étant invités à y participer, ils se sont accordés sur le fait qu'il vaudrait mieux que cela aie lieu un Mercredi après-midi, et se sont au final arrêtées sur la date du 29 Janvier. La déléguée en charge du conseil leur signale qu'elle leur enverra prochainement une invitation officielle contenant des informations plus précises telles que l'heure à laquelle la plantation se déroulera, le matériel qu'il faudra amener, ainsi qu'une autorisation de sortie à remplir.

V. Invitations à diverses inaugurations

Après avoir été informés qu'il leur était possible de participer aux inaugurations et autres événements organisés par la Mairie, les jeunes du conseil municipal ont décidé d'être tenus au courant par mail de ces manifestations afin de pouvoir choisir si ils veulent s'y rendre.